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J a v i  S o r i a  Jugador del C.D. Guadalajara

«Tenemos 
que corregir 

algunos errores»
DANY SÁNCHEZ I GUADALAJARA____________

deportes@puntoradiohenares.com

El pasado fin de semana el Guadalaja
ra caía derrotado en el Pedro Escartín 
ante el Xerez dejándose tres dolorosos 
puntos en el camino que habrían acer
cado un poco más al equipo de Carlos 
Terrazas al objetivo de la permanencia. 
En este sentido, uno de los capitanes, 
Javi Soria, analizaba la derrota y la ac
tualidad del equipo en el programa De
portes en Punto Henares de ABC Punto 
Radio Henares.
P. Parecía que habíamos encontrado 
la senda de las victorias y la derrota 
nos ha dejado un sabor agridulce...
R Sí, la verdad es que teníamos muchas 
ganas de conseguir estos tres puntos y 
de distanciar un poco más la zona de 
abajo y la verdad es que es una pena por
que yo creo que se vio que en la segun
da parte el Xerez no quería ir a por el 
partido y nosotros no pudimos llevar
nos esos tres puntos que eran impor
tantes.
P. Dio la impresión de que el Xerez nos 
había ganado sin hacer demasiado...
R  Bueno sí, sí que te quedas con ese mal 
sabor de boca, Pero no tenemos que pen
sar más en ello, tenemos ahora mismo 
un calendario importante, nos vienen 
equipos de la zona de abajo con los que 
tenemos que puntuar para distanciar
nos y para asegurarnos realmente la 
permanencia.
P. ¿De momento hay tranquilidad ab
soluta en la plantilla del Depor?
R. Sí, nos está faltando un paso para 
meter esas ocasiones que estamos cre
ando, corregir errores que estamos co
metiendo en defensa y que nos están sa
liendo caros, en cuanto podamos pulir 
esos pequeños detalles saldrán las 
cosas y los puntos se quedarán en casa. 
P. Ahora el Huesca, Un partido im
portante...
R. Sí, es muy importante porque nos

otros queremos aumentar esa distancia 
que tenemos ahora sobre ellos y si po
demos, dejarles lo más abajo posible 
para nosotros no sufrir y colocamos en 
una zona tranquila.
P. Ese gol ha sido muy importante 
para ti, ¿verdad?
R. Sí, ha sido bastante importante por
que no estaba pasando por un buen mo
mento y espero que de aquí en adelan
te esos problemas que pude tener, me 
los quite ahora de la cabeza para seguir 
trabajando e intentar ponérselo difícil 
al mister para que decida él a que ju
gador poner.
P. Y además donde te coloque: en el 
centro del campo, en el centro de la 
defensa...pero, ¿dónde te encuentras 
tú más cómodo realmente?
R. La verdad es que el año pasado actué 
más en el centro del campo por las cir
cunstancias. Este año Carlos ha decidi
do en algunos partidos que juegue más 
atrás. Lo cierto es que no sé que decir
te porque he jugado bastante en las dos 
posiciones y yo, como jugador, lo único 
que quiero es jugar, así que intentaré ha
cerlo lo mejor posible.

EL VOLEY GUADA MEJORA PERO NO CONSIGUE LA VICTORIA

El Quabit Guadalajara 
espera su momento

Dos derrotas en una semana ante 
Cuenca y Granollers frenan la pro
gresión del equipo de Femando Bolea 
que empezaba con muchos bríos el 
2012 tras el parón en ASOBAL. No obs
tante, el Quabit ha peleado los parti
dos y la falta de acierto en los mo
mentos claves le han dejado a las puer
tas de seguir sumando. Ahora vienen 
partidos duros y nos quedamos con 
que los de Guadalajara se mantienen 
con cuatro puntos de ventaja sobre el 
descenso y con menos semanas para 
llegar al final. Va a ser cuestión de to
márselo con calma y esperar los cho
ques decisivos ante rivales directos en 
la lucha por permanecer en ASOBAL. 
El Miércoles que viene, de momento, 
toca el FC.Barcelona, por lo que pa
ciencia.

Por su parte el CV.Guada sigue sin

vencer pero convence algo más des
pués de plantar batalla al Club Vigo 
Voleibol, pero eso sirve de poco vien
do el casillero de victorias a cero. Esta 
semana los de Costache reciben al Ube 
Fila Grau el domingo a las 12.30 h. en 
el David Santamaría.

h Escucha la entrevista completa en...
www.dguada.es

EMILIO BUTRAGUEÑO PRESIDIÓ LA RENOVACIÓN DEL CONVENIO

El Real Madrid apuesta 
por Guadalajara

Con la presencia del alcalde Anto
nio Román, junto a los concejales Ve
rónica Renales, Eladio Freijo, y Ar- 
mengol Engonga, el director de Rela
ciones Institucionales del Real Madrid, 
Emilio Butragueño, y José Luis San 
José, en representación de Ibercaja, pa
trocinador de la escuela, el Polide- 
portivo David Santamaría era el es
cenario escogido para la renovación del 
convenio de colaboración que tiene el 
Ayuntamiento de Guadalajara con la 
Escuela de la Fundación del Real Ma
drid, y que con el patrocinio de Iber- 
Caja, va a permitir que los 86 alum
nos que forman parte de la misma, 
puedan seguir practicando y disfru
tando de su deporte favorito: el fútbol.

Como indicaba el propio Antonio 
Román: “la escuela no es competiti
va, es para enseñar los valores del de

porte e igualdad”. En la misma línea, 
Emilio Butragueño afirmaba que: 
“La escuela de Guadalajara forma 
parte de un proyecto universal de la 
Fundación que pretende llevar el fút
bol y el baloncesto por todos los rin
cones del mundo”.
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